

Es gibt im Leben für alles eine Zeit,
eine Zeit der Freude, eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes, eine Zeit der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.

Winterthur, im Februar 2015

Abschied und Dank

Ein Lebenskreis hat sich geschlossen. Wir haben Abschied genommen von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Schwester und Schwägerin

Jolanda Irene Keller-Zuber

9. Januar 1929 – 10. Januar 2015

Nur einen Tag nach ihrem 86. Geburtstag durfte sie im Kantonsspital Winterthur friedlich einschlafen.

In stiller Trauer

Thomas und Christine Keller-Lutz, Stäfa
Felix und Myrta Keller-Schwarz, Ricketwil
Lea Keller
Samuel Keller und Nadine Pfister
Susan Keller und Levi Menzi
Paul und Irma Zuber-Diener, Rheinfelden
Adelheid und Carl Cometta-Zuber, USA

Wir danken Frau Pfarrerin Naef Bernhard herzlich für die einfühlsamen Worte und die schöne Gestaltung der Abdankungsfeier. Besonderen Dank möchten wir dem Pflegepersonal des Seniorenzentrums Wiesengrund für die sehr gute Betreuung in den letzten Jahren aussprechen sowie dem Personal des Kantonsspitals Winterthur. Ausserdem gebührt allen, die der Verstorbenen im Leben Gutes erwiesen haben, ein herzliches Danke. Vielen Dank auch für alle Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft.

Für allfällige Spenden gedenke man der
Hilfsgesellschaft Winterthur, Wülflingerstrasse 7, 8400 Winterthur,
Postkonto 84-1894-4, Vermerk: Jolanda Keller.